



LES VOLEURS DU PATRIMOINE NATIONAL



L'ARGENTINE NOUS MONTRE LA VOIE ! LE NOUVEAU PRÉSIDENT JAVIER MILEI VEUT METTRE UN TERME À LA DÉCADENCE POLITIQUE ET RECONSTRUIRE SON PAYS.

SON OBJECTIF : EN FINIR AVEC UN MODÈLE D'APPAUVRISSMENT DE LA CLASSE MOYENNE ET PROMOUVOIR LE RESPECT DE LA PROPRIÉTÉ... TOUT LE CONTRAIRE DE CE QUE LES MEMBRES CORROMPUS DE NOTRE GOUVERNEMENT REÇOIVENT COMME ORDRES À DAVOS AU DÉTRIMENT DE LA POPULATION, MAIS AVEC DES AVANTAGES PERSONNELS QU'ILS RETIRENT EN TRAHISSANT LE PEUPLE.

POLITICIENS, CHEFS DE L'ÉCONOMIE, SUIVENT TOUTS LES ORDRES DU GOUROU KLAUS SCHWAB QUI VEUT ASSERVIR LES POPULATIONS. LE GRAND RESET : SELON LUI, « VOUS NE POSSÉDEREZ RIEN, MAIS VOUS SEREZ HEUREUX ! »

LA SUISSE N'EST PAS L'ARGENTINE ET NOS DIFFICULTÉS NE SONT PAS LES MÊMES, MAIS LES CLASSES MOYENNE ET INFÉRIEURE SONT TOUJOURS PLUS SOUS PRESSION POUR BOUCLER LES FINS DE MOIS.

C'EST INCOMPRÉHENSIBLE QUAND L'ON SAIT QUE NOS POLITICIENS, À TOUTS LES NIVEAUX, DES SYNDICS JUSQU'AU CONSEILLERS FÉDÉRAUX, SONT COMPLICES D'UNE OMERTA SANS PRÉCÉDENT SUR L'ESCROQUERIE DE MILLIERS DE MILLIARDS, DANS LE CADRE DE L'AFFAIRE DE GENÈVE <https://swisscorruption.info/mafia>

LA SEULE IMPOSITION DE CETTE ESCROQUERIE – QUI PROFITE À L'ÉLITE DE L'ÉCONOMIE ET DE LA POLITIQUE – AURAIT SUFFIT À COMBLER LES CAISSES DE L'ÉTAT, POUR QUE NOTRE POPULATION PUISSE RÊVER DE S'OFFRIR LES MEILLEURES PRESTATIONS EN FAVEUR DE TOUS ET DANS TOUS LES DOMAINES.

POUR GARDER LEURS PRIVILÈGES, LES MEMBRES CRIMINELS DES AUTORITÉS POLITIQUES ORDONNENT AUX JUGES, DE CONDAMNER LES LANCEURS D'ALERTE ET AUTRES DÉNONCIATEURS DES CRIMES CONSTATÉS. ILS SONT CONDAMNÉS ET JETÉS EN PRISON, NOUS EN AVONS FAIT L'EXPÉRIENCE ET ÇA CONTINUE !

DES SYNDICS L'ONT DIT : « ILS N'EN ONT RIEN À FOUTRE DE CETTE CORRUPTION ET DE L'AFFAIRE DE GENÈVE, AVEC CET ARGENT ILS TRAVAILLENT ET OFFRENT DES EMPLOIS » ET ILS EN TIRENT AUSSI DES INTÉRÊTS PERSONNELS... ILS SONT COUPABLES AU PÉNAL.

LE PROCUREUR GÉNÉRAL FABIEN GASSER COUVRE LE CRIME ORGANISÉ FRIBOURGEOIS DEPUIS DES ANNÉES, ALORS QUE SA FONCTION EST DE DÉFENDRE LES INTÉRÊTS DES CITOYENS. IL TRAHIT LE PEUPLE SOUVERAIN.

<https://swisscorruption.info/gasser>

Daniel CONUS, Lanceur d'alerte

